

Estimados alumnos:

A los pocos minutos de la publicación del Dr. Amador anunciando la suspensión de clases, varios de ustedes me escribieron preguntando qué iba a pasar con las clases.

Espero que comprendan que ante una situación como la que estamos viviendo, no puedo darles una respuesta inmediata, ya que ésta no (obviamente) estaba programada y no hay antecedentes de algo así en el pasado.

Voy a tratar de subir algunos documentos de apoyo para los que estén dispuestos a hacer el esfuerzo necesario para seguir aprendiendo; no será fácil, ni para ustedes ni para mí.

Por lo pronto les ofrezco que me manden (ESTA SEMANA) las dudas que hayan tenido sobre el ensayo de examen, y yo las responderé públicamente (en AMyD), con la idea de que la explicación beneficie a más de uno.

El examen lo aplicaremos cuando se pueda, es imposible hacer planes; nadie tiene bola de cristal para saber cuánto tiempo durará esta situación.

Cúidense y traten de aprovechar este tiempo para estudiar lo que tengan atrasado; cualquier alumno de la FQ a la semana 8 del semestre tiene bastante material para estudiar.

Mantengámonos en contacto.

Laura